



Diputados del PRI se solidarizan con el periódico El Debate



Ante los lamentables acontecimientos suscitados en **Culiacán, Sinaloa**, los diputados federales del **PRI**, coordinados por Rubén Moreira y entre quienes se encuentra **Mario Zamora Gastelum**, representante de aquella entidad, manifestaron su preocupación por **el atentado al periódico El Debate**.

Solicitaron a la autoridad aclarar los hechos y dar garantías para **el ejercicio del periodismo** a este importante medio de comunicación. Afirmaron que uno de los pilares de la democracia es **la libertad de prensa** y su ejercicio no se puede ver amenazado de ninguna forma.

<https://www.debate.com.mx/sinaloa/culiacan/Diputados-del-PRI-se-solidarizan-con-el-periodico-El-Debate-20241018-0084.html>